



CONTENIDOS

- LA OPEP LOGRA UN ACUERDO
Reducción de la producción
- LOS GANADORES DE ESTE ACUERDO
Empresas del sector en US
- TASA DE DESEMPLEO EN 4.6%
La menor en 9 años

AGCG EN FACEBOOK

Síganos y dale "like" en la Red Social y disfrute de nuestros post financieros



La OPEP logra generar impactos en el mercado

LOS GANADORES DEL ACUERDO

Estimados Amigos,

Ya tenemos los primeros ganadores del pacto de la OPEP de reducir la producción por primera vez desde la crisis financiera de 2008. Estos son sin duda las acciones de las corporaciones energéticas de US.

La reacción de los inversores pone de relieve el dilema (y nueva realidad) a los que se enfrentan los miembros del cártel de la OPEP al limitar la oferta y hacer subir los precios del petróleo; y es que sus competidores en Texas, Dakota del Norte y otras regiones de US se benefician en el acto.

Después de que el cártel acordó recortar la producción en 1,2 millones de barriles por día el próximo año, el índice del sector de energía del S&P 500 se recuperó un 4,8 %, su mayor ganancia en 15 meses.

Los productores de petróleo y gas independientes cuyos ingresos son particularmente sensibles a los precios del petróleo estaban entre los principales ganadores. Marathon Oil se disparó un 20,8 %, Newfield Exploration ganó 15,7% y EOG Resources, subió un 10,9 %. Mientras que ExxonMobil y Chevron, las mayores compañías petroleras de US, subieron un 2 % cada una.

Las acciones de los grupos energéticos más pequeñas obtuvieron ganancias aún mejores, impulsando al índice Russell 2000 de energía un 12,2%. La empresa California Resources, que se centra en la exploración y producción de energía saltó un 44,4 %.

Estos sectores de energía de US también se han visto impulsadas por el triunfo de Donald Trump al incrementarse las expectativas de que se relajaran las regulaciones que afectan al sector, lo cual beneficiaría sobre todo a las empresas de tuberías de energía, la exploración y producción.

Definitivamente el temor de los inversores de que el precio del petróleo golpeará aún más a los beneficios de los grupos de energía y

pusiera en peligro su capacidad de pagar deuda, se han superado considerablemente.

La prima de riesgo que exigen los inversores para mantener la deuda de las empresas de energía de US con menores ratings crediticios (Junk Bonds) ha caído a 5,6 puntos porcentuales por encima de los bonos del Tesoro con la misma duración, desde 19,7 puntos porcentuales que marcaba a mediados de febrero de este año.

Interesante ver como los inversionistas también se volcaron sobre los ETFs (exchange traded funds) relacionados al sector petrolero, que invierten en empresas de producción o exploración.

En nuestra opinión, estos vehículos de inversión representan para el inversionista común que desea participar en sectores específicos del mercado pero usando una formula estructurada. El mas utilizado fue el XOP que recibió mas de 1 billón de dólares de flujos de inversión ayer jueves.

Hoy es viernes laboral y no es porque sea un día de trabajo sino porque se acaban de publicar las cifras de empleo para Noviembre en la economía mas importante del planeta.

En Noviembre las contrataciones de personal aumentaron de manera importante, como cíclicamente suele suceder, llevando la tasa de desempleo americana a solo 4,6%, la marca mas baja en 9 años.

Hay sin embargo algunos detalles que surgen al analizar más a detalle estas cifras de empleos. Los salarios por hora bajaron por primera vez respecto a la tendencia de los meses previos. También los salarios pagados en fábricas tuvieron una baja notable. Sin embargo, en líneas generales se trata de un resultado favorable que contribuirá a la euforia que viven los mercados luego de los resultados presidenciales.

Al cierre de la semana, vemos al Euro cotizar 1,0650 contra el dólar.

Saludos Cordiales. AAA.-

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net